
LE PROPAGATEUR

Volume V.

15 Octobre, 1894,

Numéro 16

BULLETIN

6 Octobre 1894

* * **Nouvelles diverses.**—Le 22 septembre un ouragan a ravagé dix comtés de l'Iowa et trois comtés du Minnesota, Etats-Unis. Plusieurs villages et petites villes ont éprouvé des dommages considérables s'élevant à plusieurs centaines de mille piastres. Outre les pertes matérielles une soixantaine de personnes ont trouvé la mort dans cette catastrophe et plusieurs centaines d'autres ont été plus ou moins grièvement blessées.—Les 21 et 22 septembre les citoyens de la ville de Bowmanville, Ontario, ont célébré le centenaire de l'établissement du township de Darlington, comté de Durham. C'est en effet en 1794 que les premiers colons prirent possession de cette partie d'Ontario.—Les juifs ne sont pas heureux au Maroc. Ils sont en butte à la persécution. La population les déteste et dans sa haine elle les pille, massacre les hommes, s'empare des femmes et des enfants et les vend comme esclaves.—Une élection vient d'avoir lieu dans l'arrondissement de Nogent-sur-Seine, département de l'Aube, en France. Il s'agissait de remplacer à la Chambre des Députés, M. Casimir Périer, le Président de la République. Le candidat socialiste, M. Bachimont, a été élu par 4,986 voix. Le candidat opportuniste, M. Robert, n'a eu que 4,582 voix. On consigne cette élection comme un échec personnel pour le président. Aux dernières élections de 1893 ce dernier avait été élu par une forte majorité.—Le choléra fait de grands ravages dans la ville de Blaskioff, dans la Pologne-Russe. Pour comble de malheur le 24 septembre un incendie, qui s'est déclaré dans cette malheureuse ville, a consumé 60 maisons. Un grand nombre de malades ont été brûlés.—Dans les inondations qui ont eu lieu au Texas, au commencement de septembre, un grand nombre de personnes et une quantité énorme d'animaux domestiques ont péri. Beaucoup de maisons ont été détruites en différents endroits, notamment dans les villes d'Uvalde et de Harris. La destruction de ces deux villes est presque complète. L'inondation a entièrement couvert une étendue de 200 milles de long sur 100 milles de large. On peut facilement se figurer les pertes énormes faites par les habitants de ces lieux ainsi dévastés, et les misères de toutes sortes qu'ils ont endurées.—Dans l'île de Cuba la rivière Sagua a débordé et la ville de Sagua La-Grande a été inondée. Un grand nombre de personnes se sont noyées et plus de 500 maisons ont été détruites et emportées dans la rivière, beaucoup d'autres maisons ont été endommagées et les pertes sont considérables. L'eau était tellement haute que des milliers de personnes se sont réfugiées sur les toits où des bateaux les ont recueillis.